



Red Tiger mempersembahkan: Raja Ular

Raja baru melata ke rol! Mengikuti jejak Raja Primata dan Raja Zillard, Raja Ular mengeklaim takhta, melilitkan rol dalam pelukannya yang menyeramkan.

Kumpulkan Koin Emas untuk membuka 3 peningkatan untuk Ular Wild: Super Wild 1x4, Super Pengganda Wild yang mematikan hingga x5, dan Pengganda Wild Super Meningkatkan Terkunci tanpa henti, yang tumbuh lebih kuat dengan kemenangan beruntun.

Ular Wild dapat memberikan pengganda ke Batu Pengganda, bersembunyi di atas rol untuk menyerang dengan Ular Wild berikutnya. Ketika tidak ada kemenangan, Ular Wild dapat melepaskan Ular Putaran Ulang, mengunci jenis simbol terpilih untuk mendapatkan putaran ulang bertingkat dan hadiah yang lebih besar.

Raja Ular melingkar lebih erat di setiap putaran—kekuasaannya dimulai sekarang!

SOROTAN

- Kumpulkan Koin Emas untuk membuka 3 peningkatan Ular Wild yang kuat
- Ular Putaran Ulang mengunci simbol untuk putaran ulang beruntun
- Batu Pengganda memindahkan pengganda ke Ular Wild

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 4 (6 x 4)
Kombinasi Kemenangan	30
Kemenangan Maks.	12.825x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$ 0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$ 100
Fitur	4 (Koin Emas, Ular Wild, Ular Putaran Ulang, Batu Pengganda)
Opsi RTP non-jackpot	90,80%, 92,68%, 94,68%, 95,70%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,16%, 90,71%, 92,71%

FITUR PERMAINAN

Koin Emas dan Bilah Progres

Koin Emas dapat muncul di sudut kanan bawah dari simbol apa pun di rol jika ada peningkatan Ular Wild yang tersisa untuk dibuka. Ketika Koin Emas mendarat di putaran yang sama dengan Ular Wild, koin tersebut dikumpulkan dan ditambahkan ke bilah progres Ular Wild.

Kumpulkan 30 Koin Emas untuk membuka peningkatan pertama, 60 Koin Emas untuk membuka peningkatan kedua, dan 90 Koin Emas untuk membuka peningkatan ketiga dan terakhir.

Bilah progres Ular Wild ditampilkan di sisi kanan rol sampai ketiga peningkatan Ular Wild telah dibuka. Ini melacak jumlah total Koin Emas yang dikumpulkan yang diperlukan untuk mengaktifkan setiap peningkatan. Setelah semua 3 peningkatan dibuka, bilah progres berubah menjadi rol ke-6. Rol ini tidak berisi simbol jenis kartu apa pun.

Ular Wild

Simbol Ular Wild menggantikan semua simbol bayaran. Ketika Koin Emas ditambahkan ke bilah progres Ular Wild, hingga tiga peningkatan dapat dibuka:

- 1. Super Wild:** Ular Wild menjadi simbol super 1x4.
- 2. Super Pengganda Wild:** Pengganda acak (x2, x3, atau x5) diterapkan ke Ular Wild.
- 3. Pengganda Wild Super Meningkatkan Terkunci:** Ular Wild menjadi Wild Terkunci. Simbol ini tetap berada di rol sampai berpartisipasi dalam setidaknya 1 kemenangan, diikuti oleh putaran yang tidak menang. Untuk setiap kemenangan beruntun yang diikutinya, pengganda kemenangan meningkat sebesar +1. Ular Wild terbuka setelah putaran pertama yang tidak menang mengikuti setidaknya 1 putaran kemenangan. Jika Simbol Wild Terkunci berada di rol ke-5 dan belum berpartisipasi dalam kemenangan, simbol ini dapat berpindah secara acak ke 1 dari 4 rol pertama.

Batu Pengganda

Ada kemungkinan pengganda Ular Wild disimpan di Batu Pengganda di atas rol. Pengganda yang tersimpan ini ditambahkan ke simbol Ular Wild berikutnya yang diperoleh.

Ular Putaran Ulang

Ketika Ular Wild berhenti di rol tetapi tidak ada kemenangan yang terjadi, itu mungkin menandai 1 jenis simbol di rol. Semua simbol dari jenis yang dipilih akan terkunci di rol, dan putaran ulang akan dipicu. Putaran ulang berlanjut selama simbol baru dari jenis yang dipilih diperoleh. Hanya kombinasi kemenangan yang terdiri dari jenis simbol yang dipilih yang dimenangkan di akhir fitur.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID PERMAINAN	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
SerpentKing	Opsi RTP non-jackpot	serpentking	serpentking00000	90,80%, 92,68%, 94,68%, 95,70%
SerpentKing	Opsi RTP dengan jackpot	serpentking	serpentking00000	90,16%, 90,71%, 92,71%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Raja Ular dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot dari permainan dasar diambil, itu harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP keseluruhan akhir dari permainan. Misalnya, memasang permainan dasar dengan jackpot yang disertifikasi dengan RTP 90,16% dan menambahkan kontribusi jackpot 1% memberikan RTP keseluruhan 91,16%. RTP dari kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)